

## **Le Guide suprême a reçu les responsables du pays et des personnalités scientifiques et politiques du pays - 6 /Apr/ 2010**

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a tenu a rappelé le mardi 6 avril, aux responsables et aux personnalités politiques et scientifiques du pays reçus en audience, la classification des priorités des questions relatives aux pays, recommandant aux responsables de différents secteurs, de se concentrer sur les principaux objectifs de l'Ordre et de se vouer à la cause du peuple. L'Honorable Ayatollah Khamenei a présenté ses félicitations à l'occasion du Nouvel An iranien, estimant la présence massive du peuple aux premiers instants de la nouvelle année aux lieux saints une très bonne tradition et un signe de la foi et de la ferveur religieuses des Iraniens. "Plus le contenu religieux de la vie s'enrichit plus l'homme se sentira rassuré pour son salut dans l'Au-delà; ceux qui voulaient un monde sans religion, se voient maintenant aux prises avec des problèmes très difficiles à régler.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. Il a ensuite rappelé les tentatives de l'Occident d'édulcorer le rôle de la religion dans la vie de l'Homme, en propageant, parallèlement l'immoralité, dans la société humaine, pour en conclure que les tentatives de l'Occident avaient, finalement, conduit à l'éclatement de la cellule familiale, avec, en corollaire, l'isolement des individus, mais que de telles idées aboutiraient, inexorablement à une impasse, incitant les gens à revenir, à nouveau, à la religion.

Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, l'Islam brille, comme un joyau resplendissant au centre de la sphère spirituelle dans le monde. Ce qui est la raison principale de l'hostilité à la sainte religion. "Une grande partie de l'animosité envers l'Ordre islamique s'explique par la foi religieuse qui est profondément ancrée dans ce pays, puisque c'est la foi religieuse qui a conduit le peuple sur la scène, qui les guide dans les dédales dangereux des problèmes.", a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique. En allusion aux événements qui ont eu lieu en Palestine, surtout la tragédie qui se déroule dans la bande de Gaza et en Cisjordanie, l'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à dire sous forme d'avertissement : "Effacer de la terre de Palestine ses ouvrages et monuments islamiques, sur fond d'incidents, dans le sanctuaire abrahamique, et l'expulsion des Musulmans de leur foyer, tous et tout, traduisent un complot très dangereux."

"Ces événements surviennent, ces jours-ci, au vu et au su de tous, tandis que les Sionistes s'efforcent d'évoquer des questions secondaires, pour duper l'opinion publique du monde de l'Islam.", a fait remarquer l'Honorable Ayatollah Khamenei, avant de préciser que de tels événements surviennent, sous le couvert de cette sournoise machination visant à occuper le monde de l'Islam à des affaires futiles et de second ordre. En faisant allusion aux potentiels remarquables du monde de l'Islam auxquels on pourrait avoir recours, pour faire face aux ambitions et à l'hostilité des Sionistes, le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé l'Organisation de la Conférence islamique (OCI) à remplir ses devoirs, consistant à défendre la Palestine et à mobiliser le monde de l'Islam, face aux conspirateurs sionistes.



Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé, dans ce sens, que le monde musulman bénéficiait d'innombrables potentiels, pour contrer la cupidité et l'animosité des Sionistes, d'autant plus que les pays islamiques disposent, sur la scène économique, de bons leviers. Pour ne citer que les immenses réserves en énergie, les plus vastes champs pétrolifères du monde, que détiennent les pays musulmans. Ils représentent, aussi, le plus important marché, pour les différents produits et marchandises. Et c'est, également, dans l'aire géographique de l'Islam, que sont localisées les artères vitales du monde. Bref, l'honneur de l'Occident se résume dans cette région.

"Le monde de l'Islam est aussi en mesure de peser de tout son poids dans les équations internationales, même sans déployer tous ces moyens et en se servant que de la logique et de la politique, il saura concrétiser toutes ses demandes légitimes et justes.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a aussi tenu à rappeler, lors de cette rencontre, l'alternance des saisons et des années ainsi que l'impératif de tirer leçons de ces évolutions surtout des instants qui marquent le passage au Nouvel An. Il a ensuite appelé tout un chacun à respecter la vertu et la piété, à communiquer avec le Seigneur et à accorder un intérêt accru à la prière rituelle, avant de recommander : le Seigneur gratifiera dans toute sa mansuétude ce pays, si les responsables et le peuple remplissent dûment leurs devoirs et engagements.